

SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

VESPERTINA	RADIO
<i>Martes 10 de junio de 2008</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

POLÍTICA

El subsecretario de gobierno, **Jesús Carlos Reyes Heroes** (sic) invitó el sábado pasado a una noche de tango con bailarinas que derrocharían sensualidad, pero resultó ser una noche temática en la que se reunieron panistas como **Fernando Urbiola** y otros militantes para unificar al partido. Ahora resulta que con esta fiesta nació un nuevo grupo llamado de Panistas tangüeros (de tango, no de tanga). (NC)

Jesús Carlos Hernández Martínez señala mediante correo electrónico enviado a Luis Gabriel Ocejo, que le pide a Dios que le ayude a encontrar siempre lo bueno y le agradece por sentirse maravillosamente. (NC)

Considera **Héctor Lugo Chávez** que de continuar la división y conformación de grupos al interior del PAN, se pierde el riesgo de perder la gubernatura en el 2009. (NC)

Hoy, el ex secretario de desarrollo agropecuario, **Héctor Samuel Lugo Chávez**, presentó el avance de lo que va a ser el libro que dará a conocer la próxima semana. Aseguró ante los medios la existencia de grupos de poder al interior del PAN, que podrían poner en riesgo la gubernatura del estado en el 2009. (PC)

Descarta el secretario de gobierno **Alfredo Botello**, que al interior de su partido, el PAN, existan grupos de poder que pongan en riesgo la gubernatura del 2009. (NC)

Desmiente el secretario de gobierno **Alfredo Botello** que existan grupos al interior del PAN que pongan en riesgo la gubernatura como dijo **Héctor Lugo**. Dijo que se trata de un partido sólido, unido, por lo que la contienda estará con el resto de las fuerzas políticas de Querétaro. (PC)

El trabajo del PAN es fortalecerse dice el alcalde **Manuel González Valle**, quien descartó que la conformación de grupos en el blanquiazul divida a su partido. (NC)

Acción Nacional deberá trabajar en una plataforma interesante para el elector y en fortalecer la unidad, de cara a las elecciones del 2009, lo considera así el alcalde **Manuel González Valle**, tras la advertencia de **Héctor Lugo Chávez**, sobre una división por grupos de poder en el PAN y una posible derrota del PAN en la búsqueda de la gubernatura. (PC)

Vía radio. **Fernando Urbiola Ledesma** comenta que el movimiento fuerza nueva es un grupo de ciudadanos principalmente panistas que busca difundir y conservar nuestros valores. Han desarrollado varias actividades, noches bohemias, conferencias y la noche de tango en la que estuvieron 700 personas, un grupo de cuerdas argentino e instructores de tango. Reconoce que de pronto algunos panistas parecen priistas y por eso Fuerza nueva busca conservar los valores que los rigen, que haya una sola línea entre lo que dicen y piensan. Se busca también evitar el chapolinismo. En cuanto a la remoción de **Santiago Creel**, es una decisión de Germán Martínez que seguramente se justificará esta noche en rueda de prensa, aunque considera que sí pudo influir lo de su hija fuera del matrimonio, pues si estás bien, haces las cosas bien; pero si andas dejando regados los hijos, no puedes hacerla bien. (NC)

Cabeza. Recurre el ex candidato a la presidencia estatal del PRD, **Ulises Gómez de la Rosa**, ante el tribunal federal electoral. Se trata de impugnar la resolución de la comisión de garantías que le da el triunfo a **Horlando Caballero Núñez**. (PC)

Cabeza. El secretario general del comité ejecutivo municipal del PRD, **Juan Manuel Castillo Barragán**, asegura que su partido se va a sumar a la propuesta hecha por el PT a nivel federal, para regresar al sistema CONASUPO, para la distribución de productos de la canasta básica a precios accesibles en las colonias con menos recursos. (PC)

El PRD propone el regreso de la CONASUPO, para mejorar la distribución de productos básicos a precios accesibles para la población de escasos recursos. (NC)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

Los restauranteros queretanos ya se preparan para recibir la nueva ley antitabaco. Señalan, los que pueden, que hacen las adecuaciones necesarias en sus negocios. (NC)

Dice la presidenta de la CANIRAC, **Laura González**, que van a pedir que se amplíe el plazo para hacer las adecuaciones en los locales, ya que no se conoce bien cómo quedará la ley en Querétaro. (NC)

Los bares y discotecas con menos recursos económicos, recibirán una prorroga de 90 a 180 días para realizar las adecuaciones necesarias a la ley anti tabaco lo confirma hoy el presidente de la asociación **Rogelio Garfias Torres**, luego de haber sostenido una reunión con representantes de la secretaría de salud. (PC)

Los transportistas de carga llegaron a un acuerdo con la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción y se estableció que habrá un aumento a la tarifa y será revisada cada año. Cabe señalar que hace once años que no se modificaba el cargo. (NC)

El dirigente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción, **Daniel Cordero Espíritu Santo** señaló que el acuerdo con los transportistas y gobierno fue benéfico ya que no subió, sólo se adecuó la tarifa. (NC)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

La universidad política cerrará la campaña de entrega de fichas para los alumnos de nuevo ingreso. Dice el rector **José Carlos Arredondo** que se prevé la entrega de 500 fichas dentro de los cuales sólo se aceptarán 200 alumnos. (PC)

La universidad política firma un convenio con el municipio de Querétaro, para hacer invernaderos de forraje, señaló el rector **José Carlos Arredondo**. (NC)

Al menos 200 jóvenes de entre 17 y 18 años, estudiantes de bachilleres, son atendidos por especialistas de centros de salud al presentar problemas de ansiedad, depresión, estrés y falta de atención de los padres, dice el director **Arturo Payan**, director general del COBAC. (PC)

Alarmante el número de jóvenes que han presentado problemas psicológicos en los colegios de bachilleres. Al menos 200 jóvenes han presentado este tipo de problemas, señaló el director **Arturo Payán**. (NC)

Maestros, empleados y alumnos de la Universidad Autónoma de Querétaro saldrán de vacaciones en la segunda y tercera semana del mes de julio, anunció el rector **Raúl Iturralde Olvera**. (NC)

MUNICIPIOS

El municipio de Querétaro entregará 2 mdp en infraestructura para 22 tianguis de la ciudad, expresó **Manuel González Valle**, quien dijo que su compromiso es dignificar los mercados y tianguis. (NC)

Entrega el presidente municipal de Querétaro, **Manuel González Valle**, apoyo a 18 tianguis con una inversión de 1.6 mdp. Esto consiste en materiales para dar mejor imagen a estos lugares de trabajo. (PC)

La comisión de educación y cultura del ayuntamiento de Querétaro dio a conocer la convocatoria para los merecedores a una presea especial o un homenaje póstumo con motivo de un aniversario más de la ciudad, anunció la regidora, **Concepción Sicilia Chávez**. (NC)

A partir de este martes y hasta el próximo 27 de junio, se van a recibir en las oficinas del ayuntamiento, las propuestas para reconocer a queretanos distinguidos, por medio de preseas y homenajes póstumos, a realizarse en el marco del aniversario de la fundación de la ciudad, dicen los regidores integrantes de la comisión de educación y cultura. (PC)

Se quejan los ciudadanos que cada vez hay menos espacios para estacionares en el centro, pues además de los ahora espacios para discapacitados, muchos, como el Hotel La Marquesa, apartan como 200 metros. (NC)

En el municipio de Huimilpan se tienen instalados para la temporada de lluvias, cinco albergues, donde 30 familias son las más vulnerables en esta temporada, dice el Presidente municipal, **José Lucio Fajardo Orta**. (NC)

En Huimilpan hay 30 familias en riesgo de inundación por las lluvias y aunque al momento no se reportan afectaciones, ya se implementaron 5 albergues con capacidad para atender a 4 mil personas, dice el alcalde **José Lucio Fajardo**. (PC)

Reporta el alcalde de Huimilpan que se ha registrado una disminución de hasta el 40% de las remesas que envían los migrantes a sus familias, como consecuencia de la recesión económica del país vecino y el regreso de por los menos mil habitantes por la pérdida de empleos. (PC)

En el último año las remesas que llegan de Estados Unidos a Huimilpan se han reducido en un 40% señaló el Alcalde **José Lucio Fajardo**. (NC)

ECOLOGÍA Y SALUD

Nuestro estado se ubica entre las 3 posiciones a nivel nacional con menos número de personas infectadas con SIDA, dice el Secretario de salud, **Rafael Ascencio**. (NC)

Querétaro se encuentra en el menor caso de número de pacientes con VIH-SIDA, así lo ha informado el secretario de salud en el estado **Rafael Asensio**. (PC)

Aumenta el 40% en la demanda de atención de pacientes con cáncer de mama y cérvico uterino. Durante el año pasado, el jefe de prestaciones medicas de la delegación del IMSS, **Alberto Mejía Damián**, dice y apunta una disminución de la letalidad en estas dos enfermedades. (PC)

Cabeza. Con una inversión de casi 6 mdp, el gobernador **Francisco Garrido** inauguró las nuevas instalaciones del centro de salud "Enfermera Josefina Becerril Pérez" en el municipio de Huimilpan. (PC)

Con una inversión de casi 6 mdp, el gobernador **Francisco Garrido** inauguró este día las nuevas instalaciones del centro de salud en el municipio de Huimilpan, donde se verán beneficiadas más de 32 mil personas. (NC)

El nuevo centro de salud en Huimilpan inaugurado hoy por el gobernador **Francisco Garrido** beneficiará a más de 30 mil personas del municipio. (NC)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Es necesario que las estadísticas se reflejen en dispositivos de seguridad, señaló **Alejandro Espinosa Medina**, Presidente de COPARMEX, ante la información de que los robos a casas habitación se han incrementado en un 25% en Querétaro. (NC)

Es necesario reforzar la unidad entre el gobierno y la sociedad, para disminuir el índice de delincuencia que se presenta en nuestro estado, dice el presidente de la COPARMEX, **Alejandro Espinoza**, quien dijo que como sociedad debemos asumir nuestra responsabilidad a través de la denuncia. (PC)

Se necesita modificar la ley orgánica del Tribunal Superior de Justicia, dice el Presidente Magistrado, **Jesús Garduño Salazar**. Dice que la finalidad de esto, es agilizar los trámites. (NC)

El presidente del tribunal superior de justicia, **Jesús Garduño Salazar**, quien esta misma tarde nos dice que la reforma a la ley orgánica del poder judicial para su adecuación a la nueva constitución estatal, tendrá el fin de agilizar los juicios de amparo. (PC)

El presidente del tribunal superior de justicia **Jesús Garduño Salazar**, informó que el fraile **Luis Alberto Quesada**, está en posibilidad de presentar en esta semana, un recurso de impugnación en contra del auto de formal prisión que le fue dictado, luego de ser acusado de abuso sexual en contra de un menor. (PC)

En esta semana el colombiano arraigado por la PGJ, estaría en posibilidad de presentar un recurso de apelación o acudir ante un juez del distrito para solicitar un amparo del auto de formal prisión que le fue dictado respecto al caso del incinerado en Chichimequillas, lo ha confirmado hoy el presidente del tribunal superior de justicia, **Jesús Garduño Salazar**.

Cabeza. Dictan auto de formal prisión al colombiano **Joaquín Vargas**, arraigado por el homicidio de **Alfonso Vega Rojo**, quien fue acribillado y después quemado junto con su camioneta en la carretera a Chichimequillas hace un par de meses. Lo anterior lo informó el Presidente del Tribunal Superior de Justicia, **Jesús Garduño Salazar**. (NC)